



'Alito' regresa a Comisión de Gobernación tras respaldar 'reforma militar'

Alejandro "Alito" Moreno regresó a presidir la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados, esto luego de que respaldó la iniciativa que amplía el plazo del Ejército en las calles y que dejó de lado su "destitución" por parte de Morena al frente de la comisión.



El también presidente nacional del PRI apuntó que a él "nadie lo perdona", esto luego de que fue cuestionado sobre su regreso como presidente de la Comisión de Gobernación de San Lázaro como parte

de un acuerdo tras el respaldo a la llamada "reforma militar".

"No, no. A mí nadie me perdona. Yo lo que le quiero decir, allá arriba está el único al que le rendimos cuentas, así que aquí seguiremos trabajando, aquí se hacen acuerdos, aquí se hacen consensos, se construye por México", expresó en conferencia a medios.

El líder nacional del PRI reconoció a los legisladores integrantes de la comisión que preside que acudieron a continuar con su trabajo legislativo

"Aquí estamos cumpliendo con nuestra responsabilidad, y yo celebro que las y los legisladores de todos los partidos políticos representados en la Cámara, estén dispuestos a construir, a dialogar, a acordar por México, y creo que lo importante ello, que el trabajo legislativo se lleve a cabo", subrayó.

Cabe recordar que en días pasados se habló de un presunto arreglo, luego que Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, dijo que no se le quitaría la comisión a Alejandro Moreno, esto pese a que en anteriores ocasiones morenistas solicitaron su destitución.

"Está pendiente en la Junta de Coordinación Política dar respuesta a la solicitud que hicieron diputadas con relación a la sustitución del presidente de la Comisión, fue un pronunciamiento mayoritario. De entrada, les quiero decir que el derecho que tienen las y los diputados de ocupar una presidencia emana de un acuerdo de la Junta y respaldado por el Pleno de la Cámara, no es solamente atender una petición que se pueda hacer, así sea la mayoría que nosotros somos, se tiene que respetar el acuerdo fundacional y lo que establece en términos de ponderación de presidencias que tiene cada grupo parlamentario, de tal manera que eso lo vamos a analizar", expuso en conferencia de prensa.

<https://politico.mx/nadie-me-perdona-dice-alito-al-regresa-a-comision-de-gobernacion-tras-respaldar-reforma-militar>